

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ ФИЛОСОФИИ И СОЦИАЛЬНЫХ НАУК

Кафедра социальной работы и реабилитологии

Аннотация к дипломной работе

**«ШКОЛА КОНСУЛЬТАНТОВ ПО ХИМИЧЕСКОЙ ЗАВИСИМОСТИ:
ПРОЕКТНЫЙ ПОДХОД**

Кобрик Владимир Николаевич

Научный руководитель: Зуева Екатерина Николаевна, старший
преподаватель, магистр психологических наук

Минск 2021

АННОТАЦИЯ

«Школа консультантов по химической зависимости: проектный подход» /Кобрик Владимир Николаевич; факультет философии и социальных наук, кафедра социальной работы и реабилитологии; науч.рук. Зуева Е. Н.

Объект исследования: алко- и наркозависимые, прошедшие реабилитацию в Местном Фонде «Центр Здоровой Молодежи».

Цель работы: разработка и внедрение проекта программы целевой подготовки консультантов по вопросам химической зависимости на базе реабилитационного центра Местный Фонд «Центр Здоровой Молодежи».

Методы исследования: анализ литературных источников, анкетирование, системный анализ, метод экспертных оценок.

Полученные результаты и их новизна. Был подготовлен и реализован проект «Школа консультантов по химической зависимости» на базе реабилитационного центра Местного Фонда «Центр Здоровой молодёжи». Проект состоял из трёх дней занятий, включающих в себя двенадцать информационных блоков по основным вопросам, касающимся процесса консультирования и реабилитации лиц с алкогольной и наркотической зависимостями.

Полученные результаты данного дипломного проекта могут быть использованы: для дальнейших научно-исследовательских работ по данной теме; при разработке программ, направленных на поддержку алко- и наркозависимым с целью их дальнейшей ресоциализации.

Область возможного практического применения: взаимодействие реабилитационных учреждений с учреждениями здравоохранения с целью проведения совместной работы с группами риска по алко- и наркозависимости.

Автор работы подтверждает, что приведенный в работе материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, две главы, пятнадцать разделов, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объём дипломной работы – 65 страниц.

Ключевые слова: АЛКО- И НАРКОЗАВИСИМЫЕ, РЕАБИЛИТАЦИЯ, РЕСОЦИАЛИЗАЦИЯ, ХИМИЧЕСКАЯ ЗАВИСИМОСТЬ, СОЦИАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ, КОНСУЛЬТАНТ ПО ХИМИЧЕСКОЙ ЗАВИСИМОСТИ, РЕАБИЛИТАЦИОННЫЙ ПРОЦЕСС, МЕТОДОЛОГИЯ РМВОК, МЕЖЛИЧНОСТНЫЕ ОТНОШЕНИЯ В ОБЩЕСТВЕ.

ANNOTATION

"School of consultants on chemical dependence: project approach" / Vladimir Kobrik; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hand Zuyeva E. N.

Object of research: alcohol and drug addicts who have been rehabilitated in the Local Foundation "Center for Healthy Youth".

The purpose of the work: development and implementation of the draft program of targeted training of consultants on chemical addiction on the basis of the rehabilitation center of the Local Foundation "Center for Healthy Youth".

Research methods: analysis of literary sources, questionnaires, system analysis, the method of expert assessments.

The results obtained and their novelty. The project "School of Chemical Addiction Consultants" was prepared and implemented on the basis of the rehabilitation center of the Local Foundation "Center for Healthy Youth". The project consisted of three days of classes, including twelve information blocks on the main issues related to the process of counseling and rehabilitation of people with alcohol and drug addictions.

The obtained results of this diploma project can be used: for further research work on this topic; in the development of programs aimed at supporting alcohol and drug addicts with a view to their further resocialization.

Scope of possible practical application: interaction of rehabilitation institutions with health care institutions in order to work together with at-risk groups on alcohol and drug addiction.

The author of the work confirms that the material presented in the work correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, two chapters, fifteen sections, conclusion, list of sources used from 50 titles. The total volume of the thesis is 65 pages.

Keywords: ALCOHOL AND DRUG ADDICTS, REHABILITATION, RESOCIALIZATION, CHEMICAL DEPENDENCE, SOCIAL PROJECT, CHEMICAL DEPENDENCE CONSULTANT, REHABILITATION PROCESS, PMBOK METHODOLOGY, INTERPERSONAL RELATIONS IN SOCIETY.